

中国科技论文统计源期刊
中国科技核心期刊
中国科学引文数据库来源期刊
美国《化学文摘》收录期刊

ISSN 1009-7201

CN37-1454/R

精神医学杂志

JINGSHEN YIXUE ZAZHI 双月刊

2010年8月 第23卷 第4期

JOURNAL OF PSYCHIATRY

Volume 23 Number 4

August 2010

邮发代号:24-208

ISSN 1009-7201



9 771009 720084

0.8>



山东省精神卫生中心主办
Shandong Mental Health Center

精神医学杂志

Journal of Psychiatry

双月刊 1988年10月创刊 第23卷 第4期 2010年8月1日出版

主 管

山东省卫生厅

主 办

山东省精神卫生中心

250014,济南市文化东路49号

编 辑

《精神医学杂志》编辑委员会

主 编

卢传华

编辑部主任

范文田

出 版

《精神医学杂志》编辑部

250014,济南市文化东路49号

电话:(0531)86336634

E-mail:jsyxzz@163.com

广告许可证

鲁工商广字

3700004000162

印 刷

山东东大印刷有限公司

发 行

国内:山东省邮政公司

国外:中国国际图书贸易总公司
(发行代号:Q2779)

订 购

全国各地邮电局

邮发代号:24-208

邮 购

《精神医学杂志》发行部

250014,济南市文化东路49号

电话:(0531)86336634

E-mail:jsyxzz@163.com

定 价

每期8元,全年48元

国际标准连续出版物号

ISSN 1009-7201

国内统一连续出版物号

CN 37-1454/R

版权归《精神医学杂志》编辑部所有

目 次

论 著

- 女性生活质量问卷在精神分裂症患者中的信度和效度 胡 蕉 胡佩诚 唐茂芹等(241)
分级开放管理对男性精神分裂症长期住院患者生活质量的影响 陆 颖 赵 静 卢卫红(244)
Tourette's 综合征患者血清脑源性神经营养因子表达水平对照研究 程宇航 何 凡 江红卫等(248)
精神科护理人员焦虑抑郁情绪与工作压力的关系 徐清芝 徐 敏 乔 元等(250)
帕罗西汀联合生物反馈仪治疗躯体形式障碍对照研究 韦少俊 杨世昌 范中发等(253)
惊恐障碍患者的患病行为与述情障碍的相关性 吴东辉 胡赤怡 刘 奋等(256)
72例孤独症的系统综合训练对策及效果观察 刘红岩 李翠莺 高国栋等(258)
抑郁障碍抗抑郁治疗早期反应用对治疗结局的预测作用研究 张秀贞 左晓伟 苏中华(262)
利培酮合并丁螺环酮治疗精神分裂症对照研究 李智强 何云鹏 周 莉(265)
非自愿住院精神分裂症患者知情权和选择权的分时分级应用研究 李秀玲 刘庆海 卢世臣(268)

除非特别声明,本刊刊发的所有文章不代表本刊编委会的观点

如有印装质量问题,请向编辑部调换

期刊基本参数:CN37-1454/R * 1988 * B * A4 * 80 * zh * P * ¥8.00 * 31 * 2010-4

喹硫平与氟哌啶醇治疗老年期痴呆精神行为症状的对照研究	伍毅 李秀英 杜雨峰等	(271)
赔偿性神经症患者 MMPI 及相关心理量表特征分析	李毅 李学武 吴冬凌等	(274)
阿立哌唑对男性精神分裂症患者泌乳素、血糖及体重的影响	掌永莉 马丽波 王旸等	(277)
利培酮与氯氮平维持治疗精神分裂症三年随访对照研究	金晓忠 吕文标	(280)
影响女性精神分裂症甲状腺素水平相关因素研究	谷德康 黄河亮 乔冬冬等	(282)
论 文		
利培酮口服液治疗急性期精神分裂症的疗效和安全性	钱竹书 陈美娟 王丽华等	(285)
互动达标理论应用于首发抑郁症患者护理中的效果分析	张炜 董英	(287)
艾司西酞普兰与西酞普兰治疗抑郁症的对照研究	魏新贞 王新福 李炜青等	(289)
社区综合心理干预对老年人高血压疗效的观察	黄智前 卓尚志 黄海瑜等	(291)
Orem 自理模式对精神分裂症患者自理能力和自尊及总体幸福感的影响	王爱芹 魏春香 王责山	(293)
护理管理模式对精神分裂症患者社会功能的影响	张雪艳 黄淑珍 吴素梅等	(295)
西酞普兰合并碳酸锂治疗难治性抑郁症的对照研究	孙辉	(297)
病例报告		
麻痹性痴呆误诊一例	徐增毅 罗立华	(252)
苯海索慢性中毒一例报道	李峰 谷德康 白录东	(296)
认知行为治疗神经性贪食症一例	白云洋 韩丽彤 徐晶	(299)
综 述		
神经系统不同疾病注意力障碍的特点和药物治疗	刘功禄 赵永波	(300)
精神分裂症认知功能障碍的病因研究进展	朱玉华 朱丽萍 吴海苏	(303)
氯氮平所致代谢障碍的基因研究进展	赵婷 陈美娟 徐斐康	(306)
吸烟与精神分裂症	张文跃 韩晓东	(309)
盐酸曲唑酮临床应用的相关研究	陆艺 李万顺 赵玲	(312)
母亲抑郁症子女易患精神疾病病理机制的研究进展	朱丽 李泽爱	(316)
简 讯		
欢迎订阅、投稿 2011 年《精神医学杂志》		(284)

责任编辑 范文田 朱婷婷 英文编辑 米国琳 王旸 统计学编辑 刘金同 编审 张秀平

Journal of Psychiatry

Bimonthly Established in October 1988

Volume 23 Number 4 August 1, 2010

Responsible Institute

Health Department of Shandong Province

Sponsor

Shandong Mental Health Center
49 Wen Hua Dong Road
Jinan 250014, China

Editing

Editorial Board of Journal of Psychiatry

Editor in Chief

LU Chuanhua

Executive Editor

FAN Wentian

Publishing

Editorial Department of Journal of Psychiatry
49 Wen Hua Dong Road
Jinan 250014, China
Tel: (0531)86336634
E-mail: jsyxzz@163.com

Distributor

Distribution Center of Journal of Psychiatry
49 Wen Hua Dong Road
Jinan 250014, China
Tel: (0531)86336634
E-mail: jsyxzz@163.com

Printing

Shandong Dongda Printing Co.
Ltd.

CSSN

ISSN 1009 - 7201
CN 37 - 1454/R

Contents in Brief

- Reliability and validity of sexual of life questionnaire for women in schizophrenia. HU Lei, HU Peicheng, TANG Maoqin, et al. (241)
- The impact of open - management on the life quality in the long - stay male schizophrenic inpatients. LU Ying, ZHAO Jing, LU Weihong, et al. (244)
- The expression level of serum brain derived neurotrophic factor in patients with Tourette's syndrome. CHENG Yuhang, HE Fan, JIANG Hongwei, et al. (248)
- The relation of anxiety and depression with job stress among psychiatric nurses. XU Qingzhi, XU Min, QIAO Yuan, et al. (250)
- The comparative study of paroxetine and bio - feedback machine in the treatment of somatoform disorders. WEI Shaojun, YANG Shichang, FAN Zhongfa, et al. (253)
- Association analysis between illness behavior and alexithymia in patients with panic disorder. WU Donghui, HU Chiyi, LIU Fen, et al. (256)
- Efficacy of structured teaching in children with autism. LIU Hongyan, LI Cuiluan, GAO Guodong. (258)
- The prediction of earlier response on the outcome in the treatment of depressive disorders. ZHANG Xiuzhen, ZUO Xiaowei, SU Zhonghua. (262)
- Comparative study of risperidone combined with buspirone in the treatment of schizophrenia. LI Zhiqiang, HE Yunpeng, ZHOU Li. (265)
- The exploratory about time - share and ranking for right to know the fact and selection of involuntary admission schizophrenic. LI Xiuling, LIU Qinghai, LU Shichen, et al. (268)
- A comparative study on quetiapine and haloperidol in the treatment of behavioral and psychiatric symptoms of senile dementia patients. WU Yi, LI Xiuying, DU Yufeng, et al. (271)
- Analysis of MMPI and related assessment scales in patients with compensation neurosis LI Yi, LI Xuewu, WU Dongling, et al. (274)
- Effects of early comprehensive intervention on recovery of patients with post - stroke depression in acute period. WU Yue, CAI Deliang, WANG Ying, et al. (277)
- A 3 - year follow - up study of risperidone and clozapine in maintain treatment of patients with schizophrenia. JIN Xiaozhong, LV Wenbiao. (280)
- Level of thyroxine and related factors in female schizophrenia. GU Dekang, HUANG Heliang, QIAO Dongdong, et al. (282)